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  以下是财经事务及库务局局长陈家强今日（一月二十三日）在政府总

部与传媒的谈话内容： 
 
记者：（局长，你对证监会的决定有何评论？） 
 
财经事务及库务局局长：关于新鸿基投资服务有限公司（新鸿基）和证监

会达成协议，以原价回购迷你债券，我认为这反映证监会严谨和公正调查

后达成的成果。这证明了证监会和目前的调查机制有效地为投资者保障利

益。 
 
记者：（这个决定会否对其他银行成为一个指标，令银行有压力要跟随这

个做法？） 
 
财经事务及库务局局长：我不想去评论这个调查怎样与其它个案相比，我

们要相信证监会和金管局的调查是公正、公平。我们知道证监会已展开对

其他银行的调查工作，我相信我们应该让证监会公平、公正地处理这事情。 
 
记者：（今次新鸿基愿意赔偿，但不承认责任，你觉得他们应否受处分？） 
 
财经事务及库务局局长：在今次证监会和新鸿基的事件里，证监会亦对新

鸿基的一些营运方法和销售手段作出谴责，这亦显示调查结果。我亦觉得

证监会和分销商达成协议，能尽早帮助投资者取回利益，这是一个可取的

方法。 
 
记者：今次调查是否反映监管产品销售上出现漏洞？ 
 
财经事务及库务局局长：我想证监会及金管局在迷你债券的调查报告中，

亦指出目前的机制有甚么不足之处。政府亦多次强调，会就事件进行检讨

和完善工作。  
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